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Antrag zur Beratung im Hauptausschuss am 18.04.2024 und Rat am 25.04.2024 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Diekmann-Cloppenburg, 
 
namens und im Auftrag der Fraktion Pro Coesfeld bitte ich um Aufnahme folgenden Antrags in 
den Hauptausschuss vom 18.04.2024 und in den Rat vom 25.04.2024 
 
Antrag: Prüfung der Verlegung der Krammärkte und des Ursulamarktes von Samstag auf 
Freitag 
 
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob die Krammärkte von samstags auf freitags und der 
Ursulamarkt von Samstag, den 26.10.2024 auf den Freitag, den 25.10.2024 verlegt werden 
können.  
 
Hierbei sollen die Marktbeschicker der Krammärkte, des Ursulamarktes, sowie des 
Wochenmarktes und der Stadtmarketingverein befragt werden, ob sie eine solche Verlegung 
positiv unterstützen.  
 
Auch bei den Marktbeschickern, die bisher an den Märkten freitags anwesend waren, sollte 
angefragt werden, ob sie bei einer Verlegung auf den Freitag wieder in Coesfeld einen 
Marktstand betreiben würden. 
 
 
 
 
Begründung:  
 
Der Ursulamarkt ist seit vielen Jahren Tradition und war bisher ein Besuchermagnet. Im 
vergangenen Jahr waren an den Samstagen nur sehr wenige Markstände da und die Besucher 
waren sehr unzufrieden und enttäuscht über die kleinere Auswahl als in der Vergangenheit. 
 
Auch auf den Krammärkten sind mittlerweile nur noch sehr wenige Markstände, was sowohl bei 
den Besuchern als auch bei den Marktbeschickern zu sehr viel Unmut führt. 
 
  



Die Märkte werden an den Samstagen insgesamt nicht mehr richtig angenommen und ziehen 
immer weniger Leute in die Stadt. Die Verlegung zurück auf den Freitag ist ein Versuch, wieder 
mehr Marktstände nach Coesfeld zu holen. Viele der Marktbeschicker, die zu den Krammärkten 
und dem Ursulamarkt am Freitag noch kamen, können an den Samstagen zu den Märkten in 
Coesfeld nicht kommen, weil sie an den Samstagen bereits auf anderen größeren und für sie 
lukrativeren Märkten unterwegs sind.   
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Nicole Dicke 

 


